

ACERCA DE LOS COLABORADORES

José Enrique Cárcamo Cárcamo (Lima, 1968)

jcarcamo@esan.edu.pe

Magíster en Administración por la Universidad ESAN e ingeniero civil por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Ha seguido el curso de especialización en Project Finance del Banco Mundial. Ha sido director, gerente general y presidente de directorio en el sector privado; funcionario de Ositrán, y conferencista en la Universidad EAFIT de Colombia. Es consultor de Chemonics International y de diversas ONG sobre responsabilidad social empresarial, gestión y monitoreo de proyectos. Ha participado en el diseño y la regulación de procesos de concesión de infraestructura. Posee amplia experiencia en gestión de financiamiento, evaluación de proyectos, diseño e implementación de planes de negocios. Se desempeña como asesor y consultor de empresas nacionales e internacionales en Project Finance y asociaciones público privadas, y como gestor de proyectos de consultoría y consultor de la Universidad ESAN, donde es profesor del área de Finanzas. También realiza funciones de asesor y ha sido jurado de tesis de posgrado.

Jorge L. Boza Olivari

jlboza@thebig.com

Magíster en Administración (MBA) por la Universidad ESAN. Cuenta también con un Master of Business Administration (MBA) por la Universidad de California en Los Ángeles (UCLA). Es experto en la creación y desarrollo de nuevos e inéditos conceptos de negocios. Actualmente se desempeña como vicepresidente ejecutivo de The California Business Innovation Group, consultora de innovación empresarial ubicada en Silicon Valley, que asesora a diversas corporaciones incluidas en la lista Fortune 500 y también trabaja con *startups* en los Estados Unidos, China e India en la creación y lanzamiento de nuevos productos y servicios. Es autor del galardonado libro de innovación *Mirando los negocios al revés*, publicado en los Estados Unidos en el 2014 y próximo a ser publicado por la Universidad ESAN para el mercado peruano. Usualmente es invitado a dar conferencias magistrales sobre temas de innovación en instituciones académicas de prestigio internacional, como la Universidad de California en Berkeley, la Universidad de Delhi en la India, la Tsinghua University en la China, entre otras.

Harry Chang Yong (Chiclayo, 1977)

hchang@sinomaq.com.pe

Magíster en Administración por la Universidad ESAN e ingeniero agrónomo por la Universidad Nacional Agraria La Molina. Especializado en promoción de inversiones, comercio y gerencia internacional en diversos países e instituciones: Investment Promotion for Latin American Countries (Beijing, Ministerio de Comercio de China), Trade and Investment Promotion Seminar (Tokio, JICA), International Management Seminar, Arizona State University, College of Business. Estudios de Comercio Internacional en ADEX. Ha sido gerente administrativo y comercial de Corporación de Cereales SAC,

director de la Dirección de Facilitación y Promoción de Inversiones de ProInversión. Tiene amplia experiencia en las áreas de Márketing, Comercial, Planeamiento Estratégico, Logística y Negocios Internacionales. Actualmente se desempeña como gerente Comercial y Desarrollo Estratégico de Sinomaq (Grupo Samcorp).

Úrsula Patricia Ruiz Vásquez (Lima, 1974)

uruiz@esan.edu.pe

Magíster en Gestión y Políticas Públicas por la Universidad de Chile (becada por la Agencia Chilena de Cooperación Internacional) y abogada por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Subgerente de Desarrollo Regional de Urbi Propiedades, a cargo de la coordinación, implementación y gestión de proyectos bajo el mecanismo de Obras por Impuestos. Experiencia laboral en el sector privado nacional e internacional en iniciativas de responsabilidad social empresarial y en las áreas legales y de política social de diversos ministerios del país. Exvoluntaria del Programa Integral Nacional para el Bienestar Familiar (Inabif) y de la Fundación Un Techo para Chile.

Oswaldo Morales Tristán (Lima, 1970)

omorales@esan.edu.pe

Profesor ordinario del área de Administración de la Universidad ESAN. Ph.D. en Estudios Internacionales por la Graduate School of Asia Pacific Studies de la Universidad de Waseda, Japón. Magíster en Administración por la Universidad ESAN. Máster en Economía y Regulación de los Servicios Públicos por la Universidad de Barcelona, España. Máster en Derecho Empresarial y abogado por la Universidad de Lima. Experiencia en empresas y consultor en proyectos internacionales. Su interés está dirigido a las áreas de administración y organización, análisis estratégico, desarrollo de competencias y emprendimiento. Su experiencia multidisciplinaria le permite una aproximación al desarrollo del capital humano desde una perspectiva creativa y orientada a la generación de valor. En la actualidad trabaja en la incorporación de elementos culturales (antropología) como una herramienta de desarrollo en contextos globales.

Hebert Tassano Velaochaga (Lima, 1967)

htassano@yahoo.com

Candidato a Doctor en Derecho por la Universidad de Alicante, España. Máster en Regulación de Servicios Públicos por la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC) y el IEDE Business School de la Universidad Europea de Madrid. Posgrado en Regulación del Sector Eléctrico por la Universidad Pontificia Comillas de Madrid y en el PURC/ World Bank International Training Program on Utility Regulation and Strategy, University of Florida y el Banco Mundial. Exalumno del Programa de Alta Dirección (PAD) de la Universidad de Piura. Abogado por la Pontificia Universidad Católica del Perú, con más de 18 años de experiencia profesional. Profesor ordinario de la Pontificia Universidad Católica del Perú, ejerce la docencia también en la Universidad del Pacífico y la Universidad ESAN. Es presidente de la XIII Sesión del Grupo Intergubernamental de Expertos en Derecho y Política de Competencia de la Unctad.